
砂子組（奈井江町）が草刈りのボランティア
きれいな環境でお出迎え

　８月１７日（月）奈井江町の砂子組（砂子邦弘代表取締
役社長）が、道道恵比島旭町線の草刈りボランティアに取
り組んでくださいました。
　砂子組は道営事業の圃場整備等、町内での事業に携わっ
ていることから、去年に引き続き２年目の活動となりまし
た。
　当日は３名の作業員の方々があんどん祭りで通行量も増
えることからきれいにしたいと、車道の草刈り作業に汗を
流してくださいました。
　また、あんどん祭り前夜祭の灯光器５台も砂子組が手配
していただき、祭り会場を明るく照らしてくれました。▲丁寧に作業していただきました
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自治振興協議会主催の草刈りボランティア

島原司令の歓迎会を開催

きれいな道路でお出迎え

第１３代沼田分屯地司令

　８月２０日（木）自治振興協議会（石田隆広会長）が
主催した、道路環境美化ボランティア活動が行われまし
た。
　夜高あんどん祭りに訪れる多くの観光客を気持ちよく
迎え入れたいと実施されたもので、今年で３回目の開催
になりました。石田会長が挨拶で「来週開催の夜高あん
どん祭りで多くの方が来町します。気持ちよく過ごして
もらえるようご協力をお願いします。」と話し、集まっ
た町民等のボランティア約８０名が清掃活動を行いまし
た。
　作業は、平スコップで道路縁石などから生えている雑
草を削りながら袋に入れ、軽トラ１台分の雑草を除去し
気持ちよく作業を終えました。

　今年８月に着任された島原清沼田弾薬支処長兼沼田分屯地
司令の歓迎会が、８月１８日（火）ほたる館で開催されました。
　島原司令は、広島県出身でありますが、道内での勤務経験
が豊富であり、今回は恵庭市にある北海道補給処から赴任さ
れました。
　会場には、沼田町自衛隊協力会の会員など５１名が参加し、
島原司令との親交を深めていました。
　
※４ページに島原司令着任のご紹介を掲載していますのでご
覧ください。

▲多くの町民の皆さんにご協力いただきました

▲歓迎会の様子
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8/26地域おこし協力隊へ委嘱状の交付
元気な沼田町のために

　８月２６日（水）に新規採用の地域おこし協
力隊員へ委嘱状の交付が行われました。　
　今回委嘱を受けたのは　兵庫県出身の島本拓
哉さんで、観光協会であんどん祭り時の観光案
内やイベント等での物販など、観光に関する業
務を行っていきます。島本さん着任して早々に
町一大イベントのあんどん祭りの準備に汗を流
していました。

▲委嘱を受けた島本さん
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旭寿園でふれあい祭り開催

第４２回敬老会を開催

開園３０年

いつまでも輝き続けて !!

　９月５日 ( 土 ) 町特別養護老人ホーム旭寿園で「開園
３０周年記念式・ふれあい祭り」が開催され、入所者の
家族など多くの方が駆けつけました。
　開会式では金平町長が「高齢者福祉の中核施設として、
明るく生きがいのある施設を目指していきたい」と挨拶
しました。その後、入所者の白寿と米寿のお祝いが行わ
れ、金平町長からお祝いを手渡された入所者は「ありが
とう」とお礼の言葉を述べていました。また、職員によ
る余興などを入所者の皆さんは家族の方と楽しまれ、和
やかな雰囲気の中での催しとなりました。

　９月６日（日）沼田町と沼田町社会福祉協議会の共催
による第４２回沼田町敬老会が町民会館で行われまし
た。
　約２２０人の参加者へ、金平町長から「豊かな経験と
知識で沼田町の発展にご尽力いただいた皆さんに、住み
やすいまちを目指していきます」と挨拶、渡邊議長から

「皆さんが健康であり続けることが、沼田町が元気でい
られること」と祝辞の後、土地改良区岡田理事長の発声
により祝宴が始まりました。
　その後のアトラクションでは、沼田保育園児の「太鼓
演奏」や「歌謡ショー」など、盛りだくさんの内容に参
加は楽しみながら、交流を図っていました。

▲お祝いを受け取る入所者の皆さん

▲保育園児は太鼓を披露しました

9/５

9/６

9/3大きなヒマワリが咲きました
屋根より高い ?!

　９月３日（木）市内４の田村忠行さん宅で、大きなヒマワリが咲い
ているとお隣の山本さんから連絡をいただき、取材してきました。
　咲いたヒマワリは５月頃から芽を出して、徐々に大きくなり田村さ
んと山本さんで大きさを測ったところ、３ｍ６０ｃｍの高さにまで成
長していました。実はこのヒマワリ、田村さんが植えたものではなく、
軒先で種を乾燥していたものをネズミか小鳥がいたずらをして、こぼ
れたものが自然と芽を出したそうです。田村さんも山本さんも「ここ
まで大きなヒマワリは見たことがない、珍しいと思って連絡させても
らった」と話されていました。

▲田村さんと巨大なヒマワリ


